



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO

RODOLFO MARGARITO SANCHEZ NAJERA

TRABAJO

ENFERMERAS HISTORIA

MATERIA

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III

GRADO Y GRUPO

3er CUATRIMESTRE

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

OCOSINGO, CHIAPAS.

FLORENCE NIGHTINGALE

Florence Nightingale nació el 12 de mayo de 1820 en Florencia, en aquel momento capital del Gran Ducado de Toscana. Perteneciente a una familia acomodada, era hija de William Edward Nightingale y Frances Smith; Frances, su hermana mayor fue escritora y periodista. Cada 12 de mayo, coincidiendo con el aniversario de su nacimiento, se celebra el Día Internacional de la Enfermería.

En 1837, impulsada por lo que ella interpretó como una 'llamada divina', anunció a su familia su decisión de dedicarse a la enfermería a partir de 1844. A pesar de la fuerte oposición de su familia –fundamentalmente de su madre y su hermana– logró formarse como enfermera. En aquella época, la profesión de enfermera –o cuidadora– estaba asociada a mujeres de la clase trabajadora, nada que ver con una joven culta como Florence, que además estaba destinada a casarse.

Durante los siguientes años, segura de su vocación y de manera autodidacta, se convirtió en una experta frecuentando los centros sanitarios que visitaba en cada uno de sus viajes. En efecto, Florence fue una gran viajera, una costumbre de la época cuya función era instruir a las mujeres del siglo XIX: Francia, Italia, Suiza, Grecia o Egipto fueron algunos de sus destinos. Los escritos en su diario de viaje muestran su proceso de aprendizaje, sus habilidades literarias y su manera de afrontar vida.

El 22 de agosto de 1853 asumió el cargo de superintendente en el *Instituto para el Cuidado de Señoras Enfermas* –eran mujeres sin techo– en Londres, puesto que ocupó hasta octubre de 1854. En esta institución realizó algunas mejoras, como la instalación de agua caliente en las habitaciones o el emplazamiento de un ascensor. Se encargó, además, de encontrar casas de convalecencia para buscar trabajo a institutrices que salían del hospital.

Entre octubre de 1853 y febrero de 1856 se desarrolló la guerra de Crimea, conflicto bélico entre el Imperio ruso en aquel momento en manos de la dinastía Románov y la alianza del Reino Unido, Francia, el Imperio otomano y el Reino de Piamonte y Cerdeña. La mayor parte del conflicto tuvo lugar en la península de Crimea, en el mar Negro. Las tropas británicas se movilizaron para la expedición a Crimea contra la política de agresión del gobierno zarista a Turquía.

El 21 de octubre de 1854, Florence y un equipo de treinta y ocho enfermeras voluntarias –muchas de ellas inexpertas, y entrenadas personalmente por Florence– partieron hacia el frente. Fueron transportadas a través del mar Negro hasta la base de operaciones británica en Scutari: llegaron a principios de noviembre de 1854. Encontraron un panorama desolador: los soldados heridos recibían tratamientos inadecuados por parte de un equipo médico superado por la

situación, mientras que los mandos del ejército eran totalmente indiferentes ante esta situación.

Los suministros médicos escaseaban, la higiene era lamentable y las infecciones abundaban. No se contaba con equipamiento apropiado para procesar los alimentos de los pacientes y, además, la comida era insuficiente.

Durante el primer verano de Florence en Scutari, algo más de cuatro mil soldados perdieron la vida; fallecieron diez veces más soldados por enfermedades como tifus, fiebre tifoidea, cólera y disentería que por heridas en el campo de batalla.

En marzo de 1855, el gobierno británico destinó una comisión sanitaria a Scutari, casi seis meses después de la llegada de Florence. Ella ordenó la limpieza de los vertederos contaminantes y mejoró la ventilación del hospital. A partir de esas medidas el índice de mortalidad bajó rápidamente.

En 1856, con la guerra ya terminada, Florence –que había enfermado de fiebre tifoidea en Crimea– solicitó audiencia a la Reina Victoria y convenció a la monarca de la necesidad de poner en marcha drásticas reformas higiénicas en los centros hospitalarios.

En mayo de 1856 se expidió una Real Orden para establecer una investigación sobre los desastres de la guerra de Crimea: los minuciosos apuntes tomados por Florence Nightingale durante su estancia en Scutari ayudaron a que se fomentaran las medidas preventivas, aplicándose eficaces reformas.

En 1860, Florence inauguró una *Escuela de Adiestramiento de Enfermeras* en el hospital St. Thomas y comenzó a trabajar y escribir sobre diferentes reformas sanitarias.

En 1883, la reina Victoria le otorgó la *Real Cruz Roja*, y en 1907 el Rey Eduardo VII le concedió la *Orden del Mérito*, la primera vez que se dispensaba a una mujer. En 1908, se le entregaron las *Llaves de la Ciudad* de Londres y, en 1910 falleció mientras dormía.

En 1859 se publicaron las *Notas sobre Enfermería: Qué es y qué no es – Notes on nursing: What it is, and what it is not–* de Florence, texto que sirvió como base del programa de estudios de la *Escuela Nightingale* y de otras escuelas de enfermería que siguieron el mismo modelo, a pesar de haberse escrito como guía para quienes ejercían cuidados de enfermería a domicilio. En el prefacio decía: «*Cada día tiene mayor importancia el conocimiento de la higiene, el conocimiento de la enfermería, en otras palabras, el arte de mantenerse en estado de salud, previniendo la enfermedad, o recuperándose de ella. Se le reconoce*

como el conocimiento que todo el mundo debe tener –distinto del conocimiento médico, propio solamente de una profesión–».

Florence tuvo una influencia decisiva en la creación de la Cruz Roja Británica en 1870, y fue miembro de su *Comité de Damas*, interesándose por las actividades del movimiento hasta su fallecimiento. Henri Dunant, fundador de la Cruz Roja.

El año 2010 fue declarado *Año Internacional de la Enfermería* para reivindicar, entre otras, la relevancia histórica de Florence Nightingale en el centenario de su fallecimiento.

En sus últimos años, Florence Nightingale realizó un exhaustivo informe estadístico acerca de las condiciones sanitarias en las zonas rurales de la India, promoviendo la introducción de mejoras en la atención médica y en el servicio de salud pública en ese país.

Entre los años 1858 y 1859 presionó al gobierno de Gran Bretaña para que se estableciera una Comisión Real para tratar la situación India. Dos años después redactó un informe para la comisión, y completó su propio estudio en 1863. Después de diez años de reformas sanitarias, en 1873, Florence informó que la mortalidad entre los soldados en la India disminuyó de 69 a 19 por cada mil.

La aportación de Florence Nightingale al campo de la estadística fue reconocida con su nombramiento, en 1858, como miembro de la *Royal Statistical Society*, siendo la primera mujer en acceder a ese cargo. Además, en 1874, se convirtió en miembro honorífico de la *American Statistical Association*.



CLARA BARTON

Clarissa Harlowe Barton (25 de diciembre de 1821 - 12 de abril de 1912) más conocida como **Clara Barton**, fue una pionera, profesora, enfermera y humanitaria estadounidense. Ha sido descrita como de un espíritu indomable y es especialmente recordada por organizar la Cruz Roja Estadounidense.

Cuando Clara tenía once años, su hermano David se cayó de una viga en un granero en construcción. Clara permaneció a su lado por dos años y aprendió a administrarle todas sus medicinas, inclusive "las grandes repugnantes sanguijuelas reptantes."

Como seguía desarrollando un interés en enfermería, Clara puede haber sacado inspiración de cuentos familiares de su tía abuela, Martha Ballard, que trabajó en el pueblo de Hallowell (más tarde Augusta) Maine, como comadrona por tres décadas. Ballard ayudó a dar a luz a casi mil bebés entre 1777 y 1812 y en muchos casos administró cuidados médicos como cualquier médico de su época.

En abril de 1861, después de la Primera batalla de Bull Run, Barton creó una agencia para obtener y distribuir provisiones a los soldados heridos. El general William Hammond le dio un pase para viajar en las ambulancias del ejército para dar consuelo a los soldados y curarlos. Presionó a la burocracia del ejército estadounidense, primero sin éxito, para traer sus propias provisiones médicas al campo de batalla. Finalmente, en julio de 1862, obtuvo permiso para viajar tras la línea de batalla, llegando a los más sombríos campos de batalla y sirviendo durante los asedios de Petersburg, Virginia, y Richmond, Virginia. En 1864 el general de la Unión Benjamin Butler la nombró "dama mandante" de los hospitales al frente del Ejército de James.

En 1865, el presidente Abraham Lincoln le encargó la búsqueda de desaparecidos del ejército de la Unión. Mientras se dedicó a esta labor, averiguó sobre el paradero de 30.000 hombres. Cuando acabó guerra, fue mandada a Andersonville, Georgia para instalar y marcar las tumbas de los soldados de la Unión que se enterraron allí. Esta experiencia la motivó a empezar una campaña nacional para identificar a los soldados desaparecidos durante la guerra civil estadounidense. Publicó listas de los nombres en los diarios y se carteaba con las familias de los soldados.

Barton daba charlas sobre sus experiencias de la guerra. Conoció a Susan B. Anthony y comenzó una larga asociación con el movimiento sufragista. También conoció a Frederick Douglass y se hizo activista para los derechos civiles de los negros.

Los años de trabajo duro durante la guerra civil estadounidense y sus esfuerzos buscando soldados desaparecidos debilitaron a Barton. En 1869 sus médicos le recomendaron tomarse un descanso y hacer un viaje relajante a Europa. En 1870, mientras estaba en el extranjero, se involucró en el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) y su trabajo humanitario durante la guerra

Franco-prusiana. El CICR, creado en 1864, se fundó para proveer servicios humanos a todas las víctimas de guerra bajo una bandera de neutralidad.

Cuando Clara Barton regresó a los Estados Unidos, inauguró un movimiento para que el gobierno estadounidense reconociera al Comité Internacional de la Cruz Roja. Cuando empezó este trabajo en 1873, la mayoría de los estadounidenses pensó que los Estados Unidos nunca volverían a enfrentar una calamidad tal como la guerra civil pero durante la administración de presidente James Garfield, Barton finalmente tuvo éxito, arguyendo que la nueva Cruz Roja estadounidense podría responder a otras crisis aparte de la guerra.

Naturalmente, Barton fue la presidenta de la sucursal estadounidense de la asociación, fundada el 21 de mayo de 1881. John D. Rockefeller donó los fondos para crear una oficina nacional central en Washington, DC. situada a una cuadra de la Casa Blanca.

El Museo del Lugar de Nacimiento de Clara Barton en North Oxford, Massachusetts funciona como parte del Centro Barton para la Educación sobre el Diabetes, un proyecto humanitario creado en su honor para educar y apoyar a niños con diabetes y a sus familias.



LILIAN WALD

Lillian D. Wald (10 de marzo de 1867 - 1 de septiembre de 1940) fue una enfermera, humanitaria y autora estadounidense. Era conocida por sus contribuciones a los derechos humanos y fue la fundadora de la enfermería comunitaria estadounidense. Ella fundó el Henry Street Settlement en la ciudad de Nueva York y fue una de las primeras defensoras de tener enfermeras en las escuelas públicas.

Después de crecer en Ohio y Nueva York, Wald se convirtió en enfermera. Asistió brevemente a la escuela de medicina y comenzó a impartir clases de salud comunitaria. Después de fundar Henry Street Settlement, se convirtió en activista por los derechos de las mujeres y las minorías. Ella hizo campaña por el sufragio y fue partidaria de la integración racial. Participó en la fundación de la Asociación Nacional para el Avance de las Personas de Color (NAACP). Wald murió en 1940 a la edad de 73 años.

Wald trabajó durante un tiempo en el New York Juvenile Asylum (ahora Children's Village) , un orfanato donde las condiciones eran malas. En 1893, dejó la escuela de medicina y comenzó a impartir una clase en el hogar sobre enfermería para familias inmigrantes pobres en el Lower East Side de la ciudad de Nueva York en la Escuela Técnica Hebrea para Niñas . Poco después, comenzó a cuidar a los residentes enfermos del Lower East Side como enfermera visitante. Junto con otra enfermera, Mary Brewster, se mudó a una habitación espartana cerca de sus pacientes, para atenderlos mejor. Alrededor de ese tiempo, acuñó el término " enfermera de salud pública " para describir a las enfermeras cuyo trabajo está integrado en la comunidad pública.

Wald abogó por la enfermería en las escuelas públicas. Sus ideas llevaron a la Junta de Salud de Nueva York a organizar el primer sistema público de enfermería en el mundo. Fue la primera presidenta de la Organización Nacional de Enfermería en Salud Pública. Wald estableció una asociación de seguros de enfermería con Metropolitan Life Insurance Company que se convirtió en un modelo para muchos otros proyectos corporativos. Ella sugirió un plan nacional de seguro de salud y ayudó a fundar la Escuela de Enfermería de la Universidad de Columbia . Wald fue autora de dos libros relacionados con su trabajo de salud comunitaria, *The House on Henry Street* (1911) y *Windows on Henry Street* (1934).

Wald fundó el Henry Street Settlement . La organización atrajo la atención del destacado filántropo judío Jacob Schiff , quien en secreto le proporcionó a Wald dinero para ayudar de manera más efectiva a los "pobres judíos rusos" cuyo

cuidado ella brindó. En 1906, Wald tenía 27 enfermeras en el personal, y logró atraer un apoyo financiero más amplio de gentiles como Elizabeth Milbank Anderson . Para 1913 el personal había crecido a 92 personas. El Henry Street Settlement finalmente se desarrolló como el Servicio de Enfermeras Visitantes de Nueva York .

La visión de Wald para Henry Street era diferente a cualquier otra en ese momento. Wald creía que cada residente de la ciudad de Nueva York tenía derecho a una atención médica equitativa y equitativa, independientemente de su condición social, situación socioeconómica, raza, género o edad. Ella argumentó que todos deberían tener acceso a la atención en el hogar . Un firme defensor de la manera adecuada de acostarse, Wald creía que, independientemente de si una persona podía pagar la atención en el hogar, merecía ser tratada con el mismo nivel de respeto que algunos que podrían pagar.

Wald brindó una oportunidad única para las mujeres y el empleo a través del Acuerdo. En sus cartas, habla con los donantes sobre las oportunidades de empleo que se brindan a las mujeres a través del Acuerdo y los numerosos beneficios que ofrecen. Uno de los beneficios más notables fue la oportunidad para las mujeres de tener una carrera y construir su propia riqueza independientemente de sus esposos o familias. El empleo también brindó a las mujeres la oportunidad de independizarse de sus esposos y trabajar fuera del hogar.

En 1915, Wald fundó el Henry Street Neighborhood Playhouse. Fue una de las primeras líderes del Comité de Trabajo Infantil, que se convirtió en el Comité Nacional de Trabajo Infantil (NCLC). El grupo presionó por las leyes federales de trabajo infantil y promovió la educación infantil. En la década de 1920, la organización propuso una enmienda a la constitución de los Estados Unidos que habría prohibido el trabajo infantil. En la década de 1920, Wald fue una gran defensora de las iniciativas de bienestar social del gobernador de Nueva York , Al Smith , y en 1928 apoyó activamente la campaña presidencial de Smith.

Wald también estaba preocupado por el tratamiento de los afroamericanos. Como activista de derechos civiles, ella insistió en que todas las clases de Henry Street se integraran racialmente. En 1909, se convirtió en miembro fundador de la Asociación Nacional para el Avance de las Personas de Color (NAACP). La primera conferencia pública importante de la organización se inauguró en el Henry Street Settlement. Wald allanó el camino para las mujeres en el mundo de la salud pública de numerosas maneras: como proveedor médico, empleador y educador. Su legado todavía se ve hoy en el Servicio de enfermeras visitantes de Nueva York.

LAVINIA DOCK

Lavinia Lloyd Dock (26 de febrero de 1858 - 17 de abril de 1956) fue enfermera, feminista, autora, pionera en educación de enfermería y activista social. Dock era superintendente asistente en la Escuela de Enfermería Johns Hopkins con Isabel Hampton Robb . Ella fundó lo que se convertiría en la Liga Nacional de Enfermería con Robb y Mary Adelaide Nutting . Dock fue editor colaborador del American Journal of Nursing y fue autor de varios libros, incluida una historia de enfermería de cuatro volúmenes (con M. Adelaide Nutting como coautora) y *Materia Medica for Nurses* , el manual estándar de medicamentos de la enfermera durante muchos años. En su vida posterior, también hizo campaña por la reforma social, particularmente los derechos de las mujeres.

En 1888, Dock trabajó con Jane Delano , una joven enfermera que luego fundó el Servicio de Enfermería de la Cruz Roja Americana , en un hospital de Florida durante un brote de fiebre amarilla. Dock también trabajó con Clara Barton en la primavera de 1889 ayudando a las víctimas de una inundación en Johnstown, Pennsylvania.

Anteriormente en Bellevue, la propia Dock experimentó los problemas que enfrentaban los estudiantes de enfermería al estudiar drogas. En 1890, financiada por su padre, fue autora del primer manual de drogas para enfermeras, *Materia Medica for Nurses* . Se convirtió en un texto estándar de la escuela de enfermería y vendió más de cien mil copias.

En 1890, Dock fue nombrada a la Escuela de Enfermería Johns Hopkins como superintendente asistente de Isabel Hampton Robb , con quien permaneció siendo amiga de toda la vida. Dock asumió las responsabilidades de la enseñanza de primer año y de barrio.

En 1893, Dock fundó, con la ayuda de Robb y Mary Adelaide Nutting (esta última su alumna en Hopkins), y se convirtió en secretaria de la Sociedad Americana de Superintendentes de Escuelas de Capacitación para Enfermeras de los Estados Unidos y Canadá, que se convirtió en la Nacional Liga de Enfermería . Ese año también formó el Nurses' Asociada Ex-alumnas, ahora los Asociación Americana de Enfermeras .

Cuando Muelle dejó Hopkins en 1896 a los 38 años, se trasladó a la calle de Solución de Henry en el Lower East Side de Manhattan y trabajó como enfermera a domicilio desde hace veinte años. Ella trabajó con trabajadores inmigrantes pobres, proporcionando atención preventiva y educación para la salud.

En 1907, Dock escribió dos volúmenes de la Historia de la Enfermería con Mary Adelaide Nutting, que revisó y a los que agregó solo dos volúmenes más en 1912. También escribió otros libros sobre la historia de la enfermería, ya que ella creía que la posición de enfermería solo podía solidificarse con una documentación precisa de su historia.

En 1910, Dock publicó *Hygiene and Morality*, en el que se opuso a la prostitución regulada por el estado y apoyó el tratamiento de enfermedades venéreas.

Dock fue una gran defensora de la igualdad de género y, sobre todo, del sufragio femenino durante toda su vida. En 1896, Dock se mudó a Henry Street Settlement en el Lower East Side de Manhattan, donde residía su amiga Lillian Wald. Allí se volvió socialmente activa. Se unió a la Liga Sindical de Mujeres (WTUL). Ella participó en la huelga de camisas de Nueva York de 1909 en apoyo de los empleados que se marcharon, la mayoría de los cuales eran mujeres. En 1907, se unió a la Liga de la Igualdad de Mujeres Autónomas y se involucró en el Sindicato de Mujeres de Nueva York.

Dock se mudó a Washington, DC en 1917 y se unió al consejo asesor del Partido Nacional de la Mujer, dirigido por Alice Paul. Dock hizo campaña por el sufragio femenino liderando varias protestas, incluidos los piquetes en la Casa Blanca. En 1912, caminó en la caminata de sufragio desde la ciudad de Nueva York a Albany. Fue arrestada después de manifestaciones militantes en junio de 1917, agosto de 1917 y agosto de 1918.

En el número del 30 de junio de 1917 de *The Suffragist*, Dock escribió un artículo que terminaba "¡Los jóvenes están a las puertas!" [10] que se convirtió en un grito de guerra en pancartas durante los piquetes en la Casa Blanca. Participó en movimientos de protesta por los derechos de las mujeres que dieron como resultado la aprobación en 1920 de la 19a Enmienda a la Constitución de los Estados Unidos, que otorgó a las mujeres el derecho al voto.

Su trabajo de salud pública e igualdad de género se cruzó en su apoyo al tratamiento de las enfermedades venéreas (que discutió en su libro *Higiene y moralidad*) y su énfasis en el acceso generalizado a la información sobre control de la natalidad en su discurso en la Academia de Medicina de Nueva York.

La Asociación Americana para la Historia de la Enfermería ha nombrado un premio en honor a Dock. El Premio Lavinia L. Dock por Investigación y Escritura Histórica Ejemplar reconoce la escritura e investigación sobresalientes en un libro escrito por un experto en historia de la enfermería.

MARGARET SANGER

Margaret Sanger (Corning, 1879 - Tucson, 1966) fue una enfermera estadounidense, activista a favor del control de natalidad, escritora y fundadora de la Liga Estadounidense para el Control de la Natalidad (American Birth Control League). Dicha Liga se convirtió en 1942 en la Federación Estadounidense para la Planificación Familiar (Planned Parenthood Federation of America - PPF) que, junto a otras asociaciones similares de numerosos países, contribuyó a crear en la India, en 1952, la Federación Internacional de Planificación Familiar de la que fue presidente hasta 1959.

Sanger protagonizó varios casos judiciales que facilitaron la legalización del aborto en los Estados Unidos. Sanger ha sido un objetivo frecuente en las críticas de quienes se oponen al uso del aborto como método anticonceptivo y también ha sido reprobada por apoyar la eugenesia, pero sigue siendo una figura emblemática del movimiento estadounidense en defensa de los derechos reproductivos.

En 1916 Sanger abrió en Nueva York la primera clínica de control de desarrollo demográfico en los Estados Unidos, lo que condujo a su detención por la difusión de información sobre métodos anticonceptivos. Su posterior juicio y apelación generaron un enorme apoyo para su causa. Sanger consideraba que una verdadera igualdad de la mujer exigía una maternidad libre, es decir, que la mujer pudiera decidir si deseaba tener hijos, cuándo y cuántos. También quería evitar la práctica del aborto inseguro, muy común en la época debido a que el aborto, normalmente, era ilegal. Abrió también una clínica en Harlem.

Sus visiones acerca de la sexualidad son semejantes a las del siglo XIX. La sexualidad era concebida por Sanger, de alguna manera, como una debilidad. Así, el control de la natalidad era más un medio para prevenir los efectos indeseados del acto sexual que un medio de liberación para poder disfrutarlo.

Sanger era partidaria de la eugenesia negativa, una filosofía social que argumenta que la especie puede mejorar mediante la intervención social. Sus propuestas incluían una política restrictiva de la inmigración, el libre acceso a los métodos anticonceptivos, la segregación racial y la esterilización de los discapacitados intelectuales.

Sin embargo, Sanger rechazaba la eutanasia directa activa para las personas con discapacidad intelectual y se pronunció contra tales prácticas, así como contra el régimen nacionalsocialista alemán y sus políticas sobre la materia, calificadas por Sanger de "atrocidades".

Ella creía que el control de la natalidad debía ser llevado a cabo por los padres que estuvieran capacitados intelectualmente, y no por el Estado.

En un capítulo de *La mujer y la nueva raza*, Sanger dice que «los cientos de miles de abortos practicados en Estados Unidos cada año son una desgracia para la civilización».

Roger Streitmatter ha afirmado que la oposición de Sanger al aborto tenía que ver más con el peligro que supone para la madre que con objeciones morales. No obstante, en su autobiografía, Sanger apunta que en 1916 su oposición al aborto se basaba en la defensa de la vida.

En el año 1951 Sanger, logró financiación para que Gregory Pincus empezase a investigar sobre la píldora anticonceptiva. En 1954, bajo el nombre de Enovid, fue probada por primera vez en 50 mujeres del estado de Massachusetts. Después fue probada de manera generalizada en Puerto Rico, como parte de la Operación Manos a la Obra, que también incluyó procesos radicales de esterilización forzosa en mujeres pobres.



MARY CARSON BRECKINRIDGE

Mary Carson Breckinridge (1881 - 1965) fue una enfermera partera estadounidense y fundadora del Frontier Nursing Service (FNS), que proporcionó atención médica familiar integral a las personas de las montañas de las zonas rurales de Kentucky. FNS prestó servicios a áreas remotas y empobrecidas fuera del sistema de carreteras y ferrocarriles, pero accesibles a caballo. Ella modeló sus servicios en prácticas europeas y trató de profesionalizar a las enfermeras parteras estadounidenses para que practiquen de manera autónoma en hogares y clínicas descentralizadas. Aunque el trabajo de Breckinridge demostró su eficacia al reducir drásticamente la mortalidad infantil y materna en Appalachia, a un costo relativamente bajo, su modelo de enfermera partera nunca echó raíces en los Estados Unidos.

Mientras esperaba el despliegue en el norte de Francia al final de la Primera Guerra Mundial, Breckinridge aceptó un contrato con la Oficina de Niños (Departamento de Bienestar Infantil del Consejo de Defensa Nacional). Informó sobre el bienestar infantil en varios estados y pronunció discursos para abogar por los niños.

El Comité Americano para la Francia devastada extendió su trabajo de Aisne a Reims después de que la unidad británica partió. Durante este tiempo, Breckinridge imaginó el servicio como un proyecto de demostración, por lo que mantuvo registros y datos detallados para formar la base de sus planes organizacionales. Reconoció que la estructura organizativa de puestos avanzados descentralizados en Francia podría imitarse en otras áreas rurales. Ella implementaría estas ideas en su trabajo posterior con el Servicio de Enfermería de Frontier.

Para realizar plenamente un servicio de enfermería visitante, Breckinridge sabía que sería necesario contar con enfermeras parteras capacitadas como las de Inglaterra. Con licencia de Francia, visitó las instalaciones de Londres junto con enfermeras parteras profesionales. Observó que Estados Unidos tenía enfermeras capacitadas pero descuidaba la partería; que Francia capacitó a parteras pero pasó por alto la capacitación de enfermeras; y que Inglaterra formó enfermeras parteras que atenderían mejor las necesidades de las comunidades rurales en Francia y América. Breckinridge recibió la tarea antes de su partida de Francia de diseñar un plan para establecer una escuela de enfermería para que el trabajo del servicio de enfermería visitante pudiera continuar. Aunque su plan de establecer un hospital de enseñanza francés para enfermeras nunca se realizó, adquirió conocimiento del proceso que ayudaría a sus esfuerzos para crear el Frontier Nursing Service una vez que regresó a los Estados Unidos. Regresó a casa en el

otoño de 1921, pudo visitar a su madre, quien murió un mes después el 2 de noviembre de 1921.

Mientras estaba en Europa , Breckinridge había conocido enfermeras parteras francesas , británicas y escocesas y se dio cuenta de que las personas con capacitación similar podían satisfacer las necesidades de atención médica de las madres y los bebés de las zonas rurales de América . Finalmente, encontró su modelo para FNS en el sistema descentralizado de las Highlands escocesas. En base a su encuesta sobre las prácticas populares entre las "parteras" de Kentucky del condado de Leslie, KY, Breckinridge entendió las necesidades sistémicas de las familias rurales de Kentucky. También reconoció a la enfermera partera entrenada como necesaria para el sistema. Aunque había sido criada en una prominente familia propietaria de propiedades, a menudo servía a personas que vivían en la pobreza. Seguiría el ejemplo de su abuela Lees, que usó sus recursos para atender a los niños necesitados. Breckinridge, una mujer profundamente religiosa, consideraba que este camino era el llamado de su vida.

Regresó a los Estados Unidos en 1925 y el 28 de mayo de ese año fundó el Comité de Madres y Bebés de Kentucky, que pronto se convirtió en el Servicio de Enfermería de la Frontera , que proporcionó atención médica general, vacunas, atención pre / postnatal y servicios de parto. Se le unieron dos parteras que conoció en Londres, Edna Rockstroh (1899-1982) y Freda Caffin. Mary Breckinridge, su padre, el coronel Breckinridge (se hizo cargo de los caballos), las enfermeras Edna, Freda establecieron la primera clínica de enfermeras en 1925 y vivieron juntas en Hyden . Como no había caminos confiables, las enfermeras dependían de los caballos para el transporte. El FNS demostró que las parteras bien capacitadas podrían reducir las tasas de mortalidad de madres y bebés. Entregaron al primer bebé en septiembre de 1925. Las enfermeras viajaron a caballo para dar a luz a bebés día y noche, en cualquier clima. Trabajó en estrecha colaboración con Ann MacKinnon en la creación de la Asociación de Matronas del Estado de Kentucky en 1930. FNS, con la generosidad de la inversión de Breckinridge de su herencia y muchas donaciones caritativas, se convirtió en La Escuela Fronteriza de Partería y Enfermería Familiar, una de las primeras su tipo en los Estados Unidos.

Breckinridge tenía una gran casa de troncos, llamada Big House, construida en Wendover, Kentucky, para servir como su hogar y la sede del Servicio de Enfermería de Frontier . En 1939 comenzó su propia escuela de partería. Allí, Breckinridge condujo los servicios del domingo por la tarde usando el libro de oración episcopal . En 1952 completó sus memorias "Barrios amplios" que todavía están disponibles en la University of Kentucky Press.

Ella continuó dirigiendo el Servicio de Enfermería de la Frontera hasta su muerte el 16 de mayo de 1965 en Wendover . Tras su muerte, FNS había tratado a casi 58K pacientes y había dado a luz a más de 14,500 bebés, con solo 11 muertes maternas. Aunque el servicio de enfermería profesional y en gran medida autónomo de Breckinridge demostró su eficacia en la reducción de la muerte materna e infantil en un momento en que los reformadores intentaron remediar una reconocida crisis de salud pública, la oposición de los médicos, la ambivalencia de enfermería profesional y la legislación federal (Ley Sheppard-Towner) orientaron la salud familiar hacia intervenciones especializadas y hospitales rurales. Sin embargo, la Frontier Nursing University continúa brindando capacitación a enfermeras parteras profesionales.

